

MUSCELÁNEA

μ

El día 6 de octubre del presente año, en los espacios del Centro Cultural Chacao de Caracas, fue presentado por el sociólogo y compilador de la obra, Tulio Hernández, el libro *Humanistas españoles en Venezuela: la aportación intelectual de los españoles en la migración del siglo XX*, donde ocho intelectuales venezolanos narran el aporte cultural de otros tantos españoles que llegaron a Venezuela en el siglo XX. Entre estos emigrantes estuvieron los filósofos Juan David García Bacca, Juan Nuño Y Federico Riu-. La filosofía de Juan David García Bacca, miembro fundador de este Instituto de Filosofía estuvo a cargo del profesor Benjamín Sánchez. miembro de este Instituto.

μ

En la Sala de Reuniones del Postgrado de la FHE-UCV, bajo la organización y participación de los profesores del Instituto de Filosofía, María Eugenia Cisneros y Miguel Alujas se realizó, en el mes de octubre, un Conversatorio sobre *Hannah Arendt y la revolución*, con el Prof. Carlos Kohn como invitado central.

μ

En la ciudad de Padua, el día 12 de noviembre, ocurrió el sen-

sible fallecimiento del profesor Giulio Pagallo, quien fue profesor y director de la Escuela de Filosofía, así como también se desempeñó como Director del Instituto de Filosofía, de nuestra Universidad Central de Venezuela. Asimismo, fue Miembro de Número de la Academia Galileana, fundada por Galileo. Sus últimos años transcurrieron ejerciendo como investigador y profesor de la Universidad de Padua. Paz a sus restos.

μ

El día 22 de noviembre, en la ciudad de Caracas, falleció el profesor Teowald D'Arango, quien fuera por muchos años profesor en nuestra Escuela de Filosofía. Paz a sus restos.

μ

En la Semana de la Filosofía (tercera semana del mes de noviembre) se presentó en los espacios de la Escuela de Filosofía el Simposio: *Anatomía de las formas políticas: Democracia y totalitarismo*, de nuevo en la encrucijada, auspiciado por la Sociedad Venezolana de la Filosofía., la Facultad de Humanidades y Educación, el Instituto de Filosofía y la Es-

cuela de Filosofía de la Universidad Central de Venezuela. Organizaron y participaron los profesores María Eugenia Cisneros y Miguel Albuja, profesores de nuestro Instituto.

el año 2016, y las sesiones plenarias versarán sobre temáticas que abordó Aristóteles tales como la Ética, la Teoría de la Justicia, la Política y otros temas de relevancia en nuestra época.

μ

En el mes de diciembre, en los espacios de la Librería El Buscón, se realizó el bautizo del libro *La actualidad ética de la política*, el cual recoge las ponencias y conferencias que se presentaron en el Seminario Internacional: “*Michel Foucault. 30 años después: ¿Una ética para la actual política?*”; nuestro Instituto está representado en este libro por los profesores María Eugenia Cisneros y Miguel Albuja. Este evento se realizó en la ciudad de Mérida y fue organizado por la Fundación para el Desarrollo de la Cultura del Estado Mérida (FUN-DECEM) con la colaboración de La Embajada de Francia en Venezuela.

μ

Para la celebración de los 2400 años del nacimiento de Aristóteles, *The International Association of Greek Philosophy, the Greek Philosophical Society, the Philosophical Society of Cyprus and other Societies, Associations and Educational Institutions* están organizando el *World Philosophy Congress on the Philosophy of Aristotle*, bajo el auspicio de la Federación Internacional de Sociedades de Filosofía (FISP). Este congreso se celebrará en Atenas, Grecia, en